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Verbale n°4

Lunedì 19 dicembre 2022 alle ore 17.30,in modalità videoconferenza, si è riunito il
Collegio dei Docenti Plenario dell’Istituto Comprensivo di Sant’Angelo in Vado-Mercatello
sul Metauro-Borgo Pace, per discutere  i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. PTOF 2022/2025
2. Visite guidate a.s. 2022/2023
3. Organizzazione avvio anno scolastico 2023/2024
4. Rendicontazione sociale
5. Proposta indirizzo musicale-scuola secondaria I grado - a.s.2023/2024

Sono assenti giustificati:
Eleonora Grassi, Giulia Doninelli, Norma Borsella, Francesco Rocca, Tobia Baldassarri

Presiede il Dirigente Scolastico Dott.ssa Sabrina Franciosi, che constatata la validità della
seduta, procede alla trattazione dei temi all’ordine del giorno; svolge le funzioni di
segretario la docente Francesca Matteucci.

1.  PTOF 2022/2025
Prende la parola la prof.ssa Corsini, funzione strumentale al PTOF, che illustra
brevemente il lavoro svolto dal NIV.
Il gruppo ha terminato la rendicontazione sociale, sta lavorando sul RAV e sul PTOF
inserendo i progetti già approvati, il tutto verrà pubblicato entro il 4 gennaio.

Il Collegio approva all’unanimità
delibera (N.12)

P.T.O.F. 2022/2025

2. Visite guidate a.s. 2022/2023
Le insegnanti Pierantoni e Dormi, Referenti per le visite guidate a.s. 2022/2023,
illustrano al collegio il piano dei viaggi d’istruzione e visite guidate (Allegato 1)

Il Collegio approva all’unanimità
delibera (N.13)

Visite guidate a.s. 2022/2023

3. Organizzazione avvio anno scolastico 2023/2024
Il DS informa il collegio che a conclusione delle riflessioni intercorse in queste settimane
tra Scuola e Amministrazioni Comunali, e vista la risposta inviata dai Sindaci, si rende
necessario procedere al sondaggio tra le famiglie.
Occorre spiegare l’organizzazione della scuola, condizionata dalla mancanza di servizi
(mensa e scuolabus), e acquisire la volontà dell'utenza.



Il Consiglio di Istituto ha convocato i rappresentanti dei genitori per fare il punto della
situazione, e analizzare i dati, prima di deliberare l’organizzazione per l’a.s. 2023/2024.
L'insegnante Antoniucci afferma che per la situazione in cui si trova la scuola primaria di
Borgo Pace la didattica, con un orario di 27 ore settimanali organizzato in cinque giorni,
ne risentirebbe. In passato, nel plesso, era stata attivata questa organizzazione oraria su
cinque giorni, esperienza positiva, ma con 30 ore settimanali.

4. Rendicontazione sociale
La prof.ssa Corsini illustra al collegio la rendicontazione sociale elaborata dal NIV, che ha
deciso di privilegiare due obiettivi:

● Sviluppo delle competenze digitali degli studenti, con particolare riguardo al
pensiero computazionale, all'utilizzo critico e consapevole dei social network e dei
media nonché alla produzione e ai legami con il mondo del lavoro.

● Valorizzazione della scuola intesa come comunità attiva, aperta al territorio e in
grado di sviluppare e aumentare l'interazione con le famiglie e con la comunità
locale, comprese le organizzazioni del terzo settore e le imprese.

Il Collegio approva all’unanimità
delibera (N.14)

Rendicontazione sociale

5. Proposta indirizzo musicale-scuola secondaria I grado - a.s.2023/2024
Il DS illustra l’opportunità di richiedere all’USR Marche l’attivazione dell’indirizzo musicale
nella classe prima della secondaria per l’a.s. 2023/2024.
I docenti di musica hanno pensato a tre strumenti: violino, clarinetto, tromba e
pianoforte.
Sul modulo di iscrizione ci sarà la possibilità di scegliere tale indirizzo, fermo restando
l’autorizzazione successiva da parte dell’USR.

Il Collegio approva all’unanimità
delibera (N.15)

Proposta indirizzo musicale-scuola secondaria I grado - a.s.2023/2024

Esaurita la discussione, la seduta è tolta alle ore 19:30

IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE
Francesca Matteucci                                                              Dott.ssa Sabrina Franciosi


